

BREVES

Inauguran Acueducto en Chihuahua

JUÁREZ, Chih.- Con una sola obra se solucionó el problema de abastecimiento de agua potable para Juárez en la actualidad y para los próximos años. En Chihuahua, hemos vencido al desierto con el trabajo conjunto de los tres órdenes de Gobierno y de la iniciativa privada, a partir de ahora nos enfrentamos a vencerlo por otra frontera.

Así lo afirmó el gobernador del Estado al inaugurar en compañía del presidente de Grupo Ceras, Carlos Slim, del director de la Comisión Nacional del Agua y del alcalde de Juárez, el Acueducto Canejos-México en el cual se invirtieron mil 477 millones de pesos como capital público y privado.

El jefe del Ejecutivo estatal destacó que con esta obra se proyectará mil litros por segundo, adicionales a los 4 mil que recibe la red de esta frontera, con los cuales se abastecerá al 100 por ciento en el sistema metró para toda la ciudad para la próxima década.

Añadió que después de más de 30 años de espera, se hizo posible este proyecto que será de gran beneficio para los juarenses y que sirva a esta ciudad entre los primeros lugares en abastecimiento de agua y también en tratamiento de aguas residuales, con las nuevas plantas.

Explicó que el país requiere año con año por lo menos 40 mil millones de pesos sólo para mantener la cobertura de agua potable y alcantarillado y actualmente únicamente se destinan 20 mil a este rubro, por lo que se requieren esquemas de inversión conjunta con capital público y privado, para realizar más obras como la que se puso en marcha este día.

